

Concert d'exception samedi prochain à Belvédère



« PZM Jossip Kaplan » à Belvédère le 27 avril. (DR)

Les chanteurs du Mercantour accueillent le Chœur mixte Croate PZM Jossip Kaplan de la ville de Ryeka en Croatie pour un concert de haut niveau. C'est un ensemble de jeunes choristes issus de l'opéra et du conservatoire national. Lauréats de plusieurs concours internationaux, ils interprètent

gospel, classique, variétés. Les Chœurs du Mercantour assureront la première partie du spectacle, leur réputation n'est plus à faire dans la région et au-delà. **J. P.**

Savoir +

Office du tourisme : 04.93.03.51.66.

EN IMAGE

Les baptisés de la veillée pascale à L'Escarène



Lors de la veillée pascale, samedi soir, la paroisse Saint-Pierre et Saint-Paul a accueilli de nouveaux catéchumènes. Alexis, jeune collégien et Frédéric, adulte, ont été baptisés devant leurs parrains, leurs familles et la communauté paroissiale par le père Joseph Ziobron. Une cérémonie de recueillement fervent qui a ainsi fêté la Résurrection du Christ au cours de cette cérémonie. (Photo J.-P. B.)

Des jardins partagés à Saint-Martin-Vésubie ?

Vendredi dernier, une réunion d'information s'est tenue, concernant les jardins partagés (de Ribas) où les intervenants ont pu exposer le projet et échanger avec les Saint-Martinois. L'objectif, à terme, étant de réhabiliter des parcelles non-utilisées, les préparer pour l'accueil de zones de 50 m², où les participants développeront leur propre potager. « L'intérêt de ce pro-

jet est de faire cohabiter les techniques modernes de culture et les savoirs des anciens locaux et d'ainsi perpétuer les traditions », a déclaré France Rieger. Les personnes désireuses de participer ou louer leur parcelle trouveront de plus amples renseignements sur www.cagrouille.com ; ou par mail à : lesjardinsduloup.fr

CYRIL ITTÉ



Cécile Geoges d'Apis Mellifera, France Rieger des Jardins du loup et Géraldine de Caquerey, conseillère municipale, ont pu répondre aux questions et exposer le projet des jardins partagés aux riverains. (Photo C. I.)

La Trinité : 3 bonnes raisons d'aller à l'American dream..

L'émission « Ensemble c'est mieux », avec Eric Charay, diffusée sur France 3 région demain à 10 h 50, mettra à l'honneur l'association trinitaire « Les Harley du cœur » et notamment leur « American dream », qui se déroulera dimanche 28 avril toute la journée à Villeneuve-Loubet. Voici trois bonnes raisons d'y aller...

1. Pour la bonne cause

Les Harley du Cœur remettent ça au profit des enfants hospitalisés. Les bénéfices de l'« American dream » seront entièrement reversés, sous forme de don en matériel au Centre Antoine-Lacassagne, ainsi qu'aux services pédiatriques de l'hôpital L'Archet 2.

2. Pour les activités

Une journée, deux ambiances. Tout d'abord, « l'American spirit », avec une expo moto, auto et trucks et une



Ne manquez pas « Les Harley du Cœur », demain à 10h50 sur France 3 région. (DR)

balade organisée à 10 h, le tout sur fond de musique live tout au long de la journée avec des démonstra-

tions et initiations country. Ensuite, tout un univers dédié aux enfants avec l'espace « jardin du vent » qui

proposera des stands gratuits de fabrication de cerfs-volants, éoliennes ou encore moulins à vent réalisés à partir d'objets du quotidien.

3. Pour les nouveautés

On retrouve cette année des démonstrations culinaires de 14 à 17 h aux côtés de grands noms de la gastronomie régionale, tels Théodora Hauzer ou encore Rédoane Mansouri, Franck Warin, David Grazziani, Jacques Rolancy et Xavier Burelle, entre autres. Les enfants pourront participer à un atelier gratuit de fabrication de macarons à 15 h 30, proposés par la maison cagnoise « Mic Mac Macarons ». L'univers des enfants accueillera aussi la fabrication de petits paniers en forme de cœur réalisés avec toute sorte de papier. **VANESSA LLADOS**

Savoir +

Dimanche 28 avril : Pôle culturel Escoffier à Villeneuve-Loubet. Entrée gratuite

A La Penne, le petit pont du Riou est en danger



Les volontaires au travail, entourés de Max George (Maxou) et Ivan Martouzet. (Photo A. D.)

Une matinée de travail collectif a été organisée par l'association En Chanan, soucieuse de sauvegarder du mieux possible les vestiges du patrimoine communal.

Cette troisième matinée concernait l'entretien du pont du Riou, érodé par le flux de l'eau. Pendant des décennies, la force et la violence de ce modeste cours d'eau, transformé en torrent après les orages, ont contribué à l'érosion au niveau du soubassement. Situé sur la commune de La Penne, le

pont du Riou, agrémenté de son unique arche voûtée, enjambe le cours d'eau et permettait de relier l'ancien chemin pédestre allant de La Penne à Ascros. Une dizaine de bénévoles sont venus spontanément dans le but de sauver ce « doyen » en préservant son apparence d'origine.

Motivés, chaussés de bottes en caoutchouc, ces volontaires sont devenus le temps d'une journée, débroussaillers, maçons, manœuvres, travaillant dans le lit du Riou. Et munis, pour l'occa-

sion, de pelles, barre à mine, pioches, perroquets, sécateurs, machettes, « gamates », truelles afin de soulever et déplacer pierres et rochers très lourds, qui empêchent l'eau de bien circuler sous le pont.

« Mener ces opérations de déblaiement s'avère délicat. Peu importe, le résultat est notre récompense », souligne Ivan Martouzet. « Ce pont fait partie de l'héritage du patrimoine naturel et culturel du village. Il est capital de le conserver ».

ANDRÉE DIDIER